登戸小学校だより

1月号

ゆめ・かがやき



令和6年1月9日 千葉市立登戸小学校 千葉市中央区登戸2-11-1 在籍計413名

夢なき者に成功なし

校長 甲斐 安弘

新年明けましておめでとうございます。

新たな年を迎え、保護者・地域の皆様をはじめ、関係するすべての方々に対し、謹んでごあいさつを 申し上げます。令和6年が皆様にとりまして、幸多き年となりますよう祈念いたします。

今年は「辰年」。天をかける竜という勇壮なイメージからも、何か飛躍を期待できる年のように感じます。私たち教職員は、これまで以上に気を新たにして、皆様方からの一層のご支援を得て、子供たちの指導に臨むつもりでおります。どうか、今年もよろしくお願い申し上げます。

さて、表題の「夢なき者に成功なし」ですが、これは、幕末に活躍した思想家であり教育者でもあった吉田松陰の辞世の句の中の言葉です。辞世の句の全文は以下の通りです。

夢なき者に理想なし、理想なき者に計画なし、計画なき者に実行なし、実行なき者に成功なし。故に、夢なき者に成功なし

この辞世の句が残したメッセージの意味は、「夢があれば成功する」のではなく、「成功する人は夢をもっている」ということです。そして、「成功する人は実行できる者」であり、「実行できる人は計画を立てられる者」であり、「計画を立てられる人は理想(目標)をもっている者」であり、「理想(目標)をもっている人は夢のある者」であるということです。

現在、お子さんは「将来の夢」をもっているでしょうか?「自分はこんなことが好きだから、好きなことが大人になってできたらいいな」でもよいのです。単に「やりたいこと」「興味関心のあること」でもよいのです。抽象的なものでも構わないので、自分なりの夢をもってほしいと思います。夢は人生を切り拓く原動力となるだけではなく、どんな夢をもつかによってその人の「生き方」の方向性が決まります。ご家庭においてもお子さんが夢をもてるよう支援をお願いします。

これからが冬本番、ますます寒くなると思います。インフルエンザ等に注意するとともに、生活習慣が崩れている場合には、起床・就寝時間、食事時間・量など、早くリズムを取り戻し、寒さに負けず元気に過ごせるよう、ご家庭のご協力をよろしくお願いいたします。



お知らせ & お願い

本校職員2名が、千葉市教育研究奨励賞を受賞しました!

本校職員 2 名が、今年度の千葉市教育研究奨励賞を受賞いたしました。この賞は、千葉市教育の発展のために研究に励み、その功績が認められた者に贈られる賞です。「社会科教育の研究推進」、「特別支援教育の研究推進」の研究分野で受賞しました。

下校時の安全について

登校時はセーフティウォッチャーの皆様に見守られ、安心して登校している子供たちですが、<u>下校時は、事故やけがが起こりやすい状況にあります。坂をかけおりたり、道路を広がって歩いたり</u>し、他の歩行者の妨げになっていることもあります。学校でも、<u>「緑のラインの内側を歩く」、「坂道や歩道を走らない」</u>など、下校時に各クラスで注意を促していますので、保護者の皆様、地域の皆様も、ぜひ、<u>子供たちへの声かけや下校の見守り</u>をお願いします。